

Ecopetrol abrió convocatoria de prácticas para estudiantes en 2025

- Son 330 cupos disponibles en 24 zonas de Colombia donde opera la empresa.
- La convocatoria estará abierta hasta el 1º de mayo.

Ecopetrol abrió una nueva convocatoria para seleccionar a 330 estudiantes que deseen realizar su etapa práctica o productiva en la compañía durante el segundo semestre del 2025.

Las plazas estarán disponibles en 24 ciudades y campos donde Ecopetrol desarrolla sus operaciones en el país. Mediante este proceso, la empresa busca incorporar a jóvenes talentosos que quieran contribuir a los desafíos de la transición energética, la innovación, las energías renovables y la sostenibilidad.

La convocatoria, que finalizará el 1º de mayo de 2025, está dirigida a estudiantes de programas técnicos, tecnológicos y profesionales de diversas disciplinas. Los detalles se pueden consultar a través de los siguientes enlaces en el portal de empleo de Ecopetrol:

- **Aprendiz productivo:** <https://jobs.ecopetrol.com.co/job-invite/53215/>
- **Aprendiz universitario:** <https://jobs.ecopetrol.com.co/job-invite/53211/>

Cronograma del proceso:

PRÁCTICAS 2024	
Etapa del proceso	Fecha
Revisión y preselección de hojas de vida	
Fase de evaluación: Pruebas psicotécnicas, evaluación grupal y entrevista	Marzo – Mayo
Cierre de la convocatoria	1º de mayo
Validación de los documentos presentados	Mayo - Junio
Inicio de prácticas	Julio - Agosto

Resultados de la convocatoria 2025-1

En la convocatoria del primer semestre de 2025 Ecopetrol participó en 90 ferias y charlas universitarias y amplió su alcance a ciudades donde antes no tenía presencia. Gracias a esta gestión recibió 6.730 postulaciones, de las cuales se cubrieron 328 posiciones entre aprendices técnicos, tecnológicos y universitarios, un reflejo del interés y la confianza de los estudiantes en la empresa y su programa de prácticas.

A lo largo de 2025 la empresa ha vinculado a cerca de 650 aprendices de todo el país, de los cuales el 67% representan la riqueza humana en toda su diversidad, incluyendo víctimas

Síguenos
en nuestras redes sociales



Información de prensa



del conflicto armado, personas cuidadoras, retiradas de la Fuerza Pública, así como personas de diversos grupos étnicos, identidades de género y orientaciones sexuales.

De esta manera, Ecopetrol demuestra su compromiso con el desarrollo del talento joven de Colombia.

Bogotá, 3 de marzo de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México) y Brasil; a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Síguenos
en nuestras redes sociales

